

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 19. Juni 2023

Cellokonzert in der Gustav-Adolf-Kirche



Im Rahmen der Vorspiele der Musikschule vor der Sommerpause fand am vergangenen Samstag ein Klassenvorspiel in der Gustav-Adolf-Kirche in Dietesheim statt. Zur musikalischen Begrüßung spielte der Dozent Florian Mann auf dem Cello den „Schwan“ aus dem Karneval der Tiere. In einem abwechslungsreichen Programm präsentieren die Kinder Musikstücke auf dem Klavier und dem Cello. Zum Abschluss spielte Bruno Korn auf dem Cello den Sandkasten Rocker.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de